

El destacado líder opositor Edmundo González emprende su viaje hacia España en busca de asilo político

Mundo



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 08/09/24 | Visitas: 76 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 66 | Puntaje: 4.5 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/el-destacado-lider-opositor-edmundo-gonzalez-emprende-su-viaje-hacia-espana-en-busca-de-asilo-politico_1849.php



Mundo

El destacado líder opositor Edmundo González emprende su viaje hacia España en busca de asilo político

El ejecutivo español de centroizquierda aclaró que la salida de González de Venezuela fue enteramente una decisión personal y se realizó a bordo de un avión proporcionado por la fuerza aérea nacional.

Edmundo González, líder opositor venezolano, se exilia tras recibir asilo en España

CARACAS, Venezuela — El líder opositor Edmundo González ha abandonado el país tras recibir asilo en España, un acontecimiento que representa un duro golpe para millones de ciudadanos que habían depositado sus esperanzas en su campaña para poner fin a dos décadas de gobierno de partido único.

La sorpresiva salida de González, considerado por la oposición venezolana y varios gobiernos extranjeros como el legítimo ganador de la contienda presidencial de julio, fue anunciada la noche del sábado por la vicepresidenta venezolana, Delcy Rodríguez.

Rodríguez informó que el gobierno decidió otorgarle a González un salvoconducto para salir del país, pocos días después de haber ordenado su arresto, con el fin de ayudar a restablecer “la paz y la tranquilidad política del país”.

Tanto González como la líder opositora María Corina Machado han optado por no hacer comentarios al respecto.

No puede ser calificada de otra manera: Maduro llama “piratería” a la incautación de su avión

Fiscalía de Venezuela solicita orden de aprehensión contra el opositor Edmundo González Urrutia

El gobierno español, encabezado por el centroizquierda, afirmó que la decisión de González de abandonar Venezuela fue únicamente suya, y que se marchó en un avión enviado por la fuerza aérea española.

El ministro de Relaciones Exteriores, José Manuel Albares, declaró a la televisora nacional RTVE que su gobierno concederá asilo político a González, tal como este lo había solicitado.

Albares comentó que tuvo la oportunidad de hablar con González mientras se dirigía a China junto al primer ministro español, Pedro Sánchez, en una visita de Estado.

“Me expresó su agradecimiento al Gobierno español y a España”, agregó el ministro. En un discurso previo a la salida de González, Sánchez lo calificó como “un héroe al que España no va a abandonar”.

Por su parte, Josep Borrell, responsable de Asuntos Exteriores de la Unión Europea, consideró el día como “un día triste para la democracia en Venezuela” y reveló que los Países Bajos habían colaborado en el proceso de asilo para González.

“Ante la represión, la persecución política y las amenazas directas a su seguridad y libertad, el líder político y candidato presidencial Edmundo González ha tenido que solicitar asilo político y aceptar la protección que le ofrece España”, afirmó Borrell.

Aunque Nicolás Maduro fue declarado ganador de las elecciones de julio, numerosos gobiernos occidentales aún no han reconocido su victoria y insisten en que las autoridades deben publicar un desglose de los votos.

Actas de recuento recogidas por voluntarios de la oposición indican que González ganó por un margen superior a 2 a 1. Estas actas son consideradas prueba definitiva de los resultados electorales en Venezuela.

Históricamente, el Consejo Nacional Electoral publicó los resultados de cada una de las más de 30,000 máquinas de votación en elecciones anteriores, pero esta vez, el panel controlado por Maduro no ha divulgado información, culpando a un supuesto ciberataque organizado por sus oponentes.

El fiscal general Tarek William Saab solicitó la detención de González luego de que este no se presentara en tres ocasiones relacionadas con una investigación penal sobre lo que considera un acto de sabotaje electoral.

Saab acusó a la oposición de falsificar las actas de votación como un intento de socavar al Consejo Nacional Electoral.

Expertos de las Naciones Unidas y del Centro Carter, que observaron las elecciones por invitación de Maduro, han concluido que los resultados anunciados carecen de credibilidad.

En su declaración, los expertos de la ONU no validaron la afirmación de la victoria de la oposición, aunque afirmaron que las actas de votación publicadas parecen exhibir características de seguridad originales.

El político opositor exiliado Franco Casella manifestó a RTVE que González continuará su lucha contra el régimen desde el extranjero, desempeñando un papel de liderazgo junto a María Corina Machado, quien permanece oculta en Venezuela. Casella instó a los opositores a mantenerse unidos y a ver la situación de manera positiva.

España ha sido un destino clave para muchos venezolanos, especialmente aquellos que se oponen al régimen de Maduro.

Entre ellos se encuentran Leopoldo López y Antonio Ledezma, quienes también huyeron a España.

Estadísticas recientes indican que aproximadamente 44,000 venezolanos emigraron a España en los primeros seis meses del año, sumando un total de alrededor de 212,000 residentes venezolanos en el país.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

EL DESTACADO LÍDER OPOSITOR EDMUNDO GONZÁLEZ EMPRENDE SU VIAJE HACIA ESPAÑA EN BUSCA DE ASILO POLÍTICO

El destacado lider opositor edmundoz gonzalez emprende su viaje hacia espana en busca de asilo politico

Tags

opositor, recibir, ministro, venezuela, edmundoz, electoral, elecciones, nacional, centroizquierda, resultados, gobierno, venezolanos

Noticias relacionadas

- 3.7 *** *Edmundo González Urrutia comparecerá ante la fiscalía en Venezuela para brindar su declaración*
- 4.0 *** *La Fiscalía venezolana solicita la captura del opositor Edmundo González Urrutia en un nuevo capítulo de tensiones políticas*
- 4.4 *** *Venezuela emite una orden de captura contra Edmundo González Urrutia por su implicación en investigaciones judiciales*
- 5.0 *** *Uruguay y ocho naciones más expresan su oposición a la orden de captura emitida contra Edmundo González en Venezuela*
- 3.7 *** *Aumentan las peticiones de asilo político de venezolanos y cubanos en Uruguay*
- 4.4 *** *Con la destacada participación de María Corina Machado, la oposición venezolana celebra un importante triunfo en los comicios recientes*
- 4.7 *** *El Papa bendice una camiseta de fútbol enviada por la familia de un niño que perdió la vida en España*
- 4.3 *** *Protesta masiva en Venezuela contra la reelección de Nicolás*

Maduro; Machado y González se encuentran en la clandestinidad

4.7 * *Nicolás Maduro da inicio a la celebración navideña anticipada entre la agitación poselectoral en Venezuela*

4.6 * *Mujer mexicana involucrada en un curioso robo de vino en España enfrentará la expulsión dUltimas Noticias*

Categorías

| |
|-----------------------|
| Breves |
| Cultura |
| Curiosidades |
| Deportes |
| Economía |
| Empresariales |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| General |
| Internacionales |
| Maldonado |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| México |
| Mundo |
| Opinión |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Show |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| Turf |